

ABSTRAK

Kiki Rezki Amelia. 2011. “Persepsi Pengguna terhadap Desain Interior Ruang Baca Umum UPT Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi”. *Makalah*. Program Studi Ilmu Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa Sastra dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Pembahasan makalah ini tentang persepsi pengguna terhadap desain interior ruang baca umum UPT Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi. Kajian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: (1) desain interior ruang baca umum UPT. Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi, (2) persepsi pengguna terhadap desain interior ruang baca umum UPT. Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi.

Data yang dikumpulkan melalui observasi dan penelitian kuantitatif dengan menyebarkan kuesioner (angket) ke setiap pengunjung UPT Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi tersebut. Sampel yang digunakan sebanyak 25 (dua puluh lima) responden. Penganalisisan data dilakukan dengan mentabulasikan hasil-hasil jawaban responden ke dalam daftar tabulasi dan hasil kusioner dengan teknik analisis persentase normal.

Berdasarkan penganalisisan data, disimpulkan hal-hal sebagai berikut, *Pertama*, desain interior ruang baca umum UPT. Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi sudah cukup memenuhi standar perpustakaan yang baik, namun masih ada yang harus diperbaiki, yaitu: a) ruang harus memiliki nilai keindahan (estetika) dan nilai kehidupan, b) desain warna yang digunakan di ruang baca umum adalah warna *cream* (satu warna saja), c) desain interior dalam pencahayaan kurang menggunakan cahaya buatan, seperti lampu dan pantulan sinar cahaya matahari, e) sirkulasi udara di ruang baca umum sudah cukup baik namun jendela yang bisa di buka secara langsung tidak ada. *Kedua*, persepsi pengguna terhadap desain interior ruang baca umum UPT. Proklamator Bung Hatta Bukittinggi menyatakan cukup bagus, namun masih sedikit ada kekurangan dari bagian-bagian desain interior, seperti susunan rak-rak buku, penataan perabot, pengaturan udara dan desain warna dinding. Desain interior yang belum ada di ruang baca umum UPT. Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi, yaitu tempat duduk lesehan dan gambar dinding.